



FAISONS CONNAISSANCE

avec **Joyce Irvine** (du CA de CAH)



Joyce Irvine raconte: « J'étais collègue de Gérard Parent lorsque nous travaillions au ministère de la Santé. Quand il est devenu directeur de CAH, il m'a approchée pour devenir membre de l'organisme et participer à ses activités. Diane St-Pierre, qui en était alors présidente, m'a convaincue de me joindre au CA.

J'ai toujours travaillé en français. Ma famille, qui a immigré au Canada de la Hollande, a toujours valorisé les langues. Puis, ma première enseignante franco-ontarienne m'a donné l'amour de la langue française. J'ai éventuellement fait carrière dans la fonction publique, aux services en français et en traduction.

Quand le temps de la retraite est venu, je voulais garder les liens avec la communauté francophone. Être membre du CA d'un organisme comme CAH, au service des aînés francophones, était si naturel. De plus, c'est le genre de bénévolat idéal pour utiliser toute mon expérience en gestion, analyse de politiques et mise sur pied de programmes.

J'ai un jour réalisé que si Trump peut être président, je peux bien travailler sur un CA et contribuer autant que les jeunes! On peut être utile et avoir des responsabilités à tout âge. »